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CASA MARIA ADELAIDE

 

ESPERIENZA DI UNA TIROCINANTE

Sono una studentessa dell’Einaudi di Montebelluna e dal 11 al 21 aprile ho cominciato il tirocinio a 
Casa Maria Adelaide. Inizialmente avevo molta paura perché era la prima volta che stavo a 
contatto con dei ragazzi con diversamente abili, non sapevo cosa 
avrebbero accolto o meno. Appena arrivata ho incontrato Eliano e subito mi ha raccontato dei suoi 
amici supereroi, piano piano ho conosciuto tutti e ho fatto amicizia con ognuno di loro. Durante la 
mia esperienza ho fatto dei volantini, ho fotografato la quotidianità di questi ragazzi ma 
soprattutto ho ascoltato le storie che mi raccontavano. Ognuno di loro mi ha insegnato qualcosa. 
Mi dispiace finire questa esperienza perché mi ha insegnato molto, anche se sono passate solo 
due settimane, nonostante questo porto a casa dei bellissimi ricordi. 

 

A partire da aprile hanno iniziato un percorso di volontariato due ragazzi scout di Caerano: 
Gabriele e Sebastiano. Entrambi molto giovani e super in gamba
settimana e ogni volta ci aiutano nelle varie attività che proponiamo durante la settimana: 
dall’orto, all’assemblaggio, logica ecc. i nostri ragazzi li hanno subito accolti a braccia aperte
sempre bello quando delle persone 

 

 

Dopo tanto tempo abbiamo ripreso ad 
andare a giocare a bocce con gli amici del 
CEOD.  Ogni volta si creano delle squadre 
che si affrontano con il desiderio di 
divertirsi insieme. Non importa ch
l’importante è stare insieme in armonia. 
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Sono una studentessa dell’Einaudi di Montebelluna e dal 11 al 21 aprile ho cominciato il tirocinio a 
Casa Maria Adelaide. Inizialmente avevo molta paura perché era la prima volta che stavo a 
contatto con dei ragazzi con diversamente abili, non sapevo cosa aspettarmi e non sapevo se mi 
avrebbero accolto o meno. Appena arrivata ho incontrato Eliano e subito mi ha raccontato dei suoi 
amici supereroi, piano piano ho conosciuto tutti e ho fatto amicizia con ognuno di loro. Durante la 

volantini, ho fotografato la quotidianità di questi ragazzi ma 
soprattutto ho ascoltato le storie che mi raccontavano. Ognuno di loro mi ha insegnato qualcosa. 
Mi dispiace finire questa esperienza perché mi ha insegnato molto, anche se sono passate solo 

e settimane, nonostante questo porto a casa dei bellissimi ricordi.  

SCOUT 

A partire da aprile hanno iniziato un percorso di volontariato due ragazzi scout di Caerano: 
Gabriele e Sebastiano. Entrambi molto giovani e super in gamba. Vengono più o meno una volta a 
settimana e ogni volta ci aiutano nelle varie attività che proponiamo durante la settimana: 
dall’orto, all’assemblaggio, logica ecc. i nostri ragazzi li hanno subito accolti a braccia aperte

sone ci dedicano un po' del loro tempo. 

 

RIPRESA DELLE BOCCE 

Dopo tanto tempo abbiamo ripreso ad 
andare a giocare a bocce con gli amici del 
CEOD.  Ogni volta si creano delle squadre 
che si affrontano con il desiderio di 
divertirsi insieme. Non importa chi vince, 
l’importante è stare insieme in armonia.  

 

Sono una studentessa dell’Einaudi di Montebelluna e dal 11 al 21 aprile ho cominciato il tirocinio a 
Casa Maria Adelaide. Inizialmente avevo molta paura perché era la prima volta che stavo a 

aspettarmi e non sapevo se mi 
avrebbero accolto o meno. Appena arrivata ho incontrato Eliano e subito mi ha raccontato dei suoi 
amici supereroi, piano piano ho conosciuto tutti e ho fatto amicizia con ognuno di loro. Durante la 

volantini, ho fotografato la quotidianità di questi ragazzi ma 
soprattutto ho ascoltato le storie che mi raccontavano. Ognuno di loro mi ha insegnato qualcosa. 
Mi dispiace finire questa esperienza perché mi ha insegnato molto, anche se sono passate solo 

A partire da aprile hanno iniziato un percorso di volontariato due ragazzi scout di Caerano: 
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settimana e ogni volta ci aiutano nelle varie attività che proponiamo durante la settimana: 
dall’orto, all’assemblaggio, logica ecc. i nostri ragazzi li hanno subito accolti a braccia aperte. E’ 

 



“INCLUSIVAMENTE CISON” 

Domenica 14 maggio, alcuni dei nostri ragazzi, hanno partecipato al progetto “Inclusivamente 
Cison”, organizzato da un gruppo di volontari dell’associazione “Via dei Mulini” e da alcune 
Cooperative sociali del territorio tra cui la nostra, la quale, ha subito aderito a tale iniziativa che ha 
come scopo quello di far conoscere ai passanti, turisti, cittadini del territorio, alcune realtà come la 
nostra, e di far vedere “da vicino” cosa realizziamo. In questa occasione, abbiamo fatto vedere in 
particolare cosa crea Gianna. Come prima volta, nonostante il maltempo, non è andata per niente 
male, anzi ci siamo divertiti molto e abbiamo conosciuto un sacco di nuove persone.  A pranzo 
abbiamo mangiato all’interno di una casetta, chiamata “Casa del Mazariol” situata all’inizio del 
percorso “Via dell’acqua” gestita appunto dall’”Associazione Via dei Mulini“. Dopo aver mangiato, 
Alfonso uno degli organizzatori, ha preso la “chitarra in mano” e abbiamo concluso la giornata 
iniziando a cantare. Se non siete riusciti a passare, veniteci a trovarci. 

 

 

ORTO CON VIEZZER 

Finalmente, dopo svariati tentativi, siamo riusciti anche quest’anno a fare l’orto. Venerdì 19 
maggio sono venuti i nostri amici della cooperativa “La sorgente” di Soligo (TV) i quali gentilmente 
ci hanno portato alcune delle loro piantine e alcuni dei loro attrezzi da lavoro. Come primo 
“incontro”, abbiamo fatto un bel lavoro: abbiamo piantato cetrioli, zucchine, insalata. 

   
 



TEONE IL CLOWN 

Sabato 27 maggio c’è stato un super evento in Abbazia a Vidor. Il protagonista di questa bellissima 
giornata è stato “Teone il clown”, il quale ci ha fatto divertire con i suoi spettacoli coinvolgendo 
tutto il pubblico. Lo spettacolo più bello è stato quello con le bolle, riusciva a creare delle bolle 
giganti, e tutti noi provavamo a saltare e prenderle. A fine spettacolo c’era un bellissimo ma 
soprattutto “gustosissimo” rinfresco ad attenderci, abbiamo concluso il pomeriggio brindando con 
tutti i presenti. Siamo rimasti molto entusiasti di questo evento e speriamo di farne altri ancora. 
Ringraziamo ancora una volta Giulio, proprietario dell’Abbazia di Santa Bona, che c’ha ospitato e 
reso ha possibile tutto ciò. 

 

 

STREET BURGER 

Sabato 17 giugno c’è stato il terzo Street Burger per casa Maria Adelaide e quest’anno la festa è 
iniziata alle 18.00 con la passeggiata organizzata dalla collaborazione di due associazioni del 
territorio “Lepri Stracche” e “Take Your Time”.  
Un po’ alla volta sono arrivate le persone tra cui c’erano i nostri famigliari e i nostri amici. 
Quest’anno c’erano le pizze fatte dalla Pro loco di Moriago, il pesce fritto di Elia Sartor, gli 
arrosticini di Diego, i panini del “bastardo del Grappa” e dello “street burger”. 
Il tutto accompagnato da bibite vendute da noi Coop la Rete e dal bar “Alan del tennis”. 
Inoltre le “Lepri stracche” avevano organizzato lo stand della birra. 
Ovviamente non potevano mancare i dolci della gelateria Mafalda e il caffè del Bar Abbazia. 
Dj Andrea ci ha intrattenuto per tutta la serata. 
Anche quest’anno è stato un successo e i residenti erano felicissimi di vedere tantissima gente li 
per loro. Hanno potuto andare in giro liberamente, salutare gli amici e i parenti. Inoltre hanno 
conosciuto dei nuovi amici e tra le tantissime persone c’erano degli operatori che lavoravano qua 
una volta. 
Ognuno ha potuto guardare e decidere cosa mangiare. 
Ringraziamo tutti i collaboratori e i volontari senza i quali non sarebbe riuscita la festa. 
Speriamo di poterla riproporre il prossimo anno. 
 
 
 



 

 
 
 

 
USCITA ALLA BIRRERIA DOGE 

Il 20 giugno siamo andati a vedere, insieme al Ceod, il Birrificio il Doge dove abbiamo potuto 
vedere come si fa la birra. Abbiamo visto tutti i passaggi dal malto alla birra. Abbiamo fatto anche 
un po’ di domande per toglierci un po’ di curiosità. Abbiamo pranzato tutti assieme all’interno del 
birrificio. 
Ringraziamo tutto il birrificio, i mastri birrai, Alessandro, il presidente Alberto e Sandro della 
birreria vecchia posta. 

  
 
 
 
 



 
MOTO ESPERIENZA CAVASO DEL TOMBA (TV) 

& 
“PIZZATA” CON I VOLONTARI 

 
Sabato 24 pomeriggio siamo stati ad un bellissimo evento organizzato da due Cooperative sociali 
del territorio: “Vallorgana” e “Vita e Lavoro” e il “Team Specia” che ha la passione per i motori e in 
particolare per le moto cross; questa era la terza edizione ed è stato un vero successo. Siamo 
arrivati nel primo pomeriggio, e subito ci hanno accolto e fatto salire “in sella”. È stata adrenalina 
pura! Siamo riusciti a far salire addirittura Sandro sul quad. È stato davvero emozionante e da 
brividi. I volontari sono stati davvero gentili e disponibili nei nostri confronti, hanno fatto fare un 
giro a tutti i ragazzi. Ci siamo proprio divertiti. Ringraziamo Danka operatrice e il nostro super 
volontario Andrea per averci accompagnato. Ma non è finita qua, la sera abbiamo cenato e 
festeggiato a Casa Maria Adelaide insieme ai volontari, i quali ci hanno offerto la pizza; è stata una 
splendida giornata, non poteva concludersi meglio. Ringraziamo come sempre tutti i volontari che 
senza di loro non potremmo partecipare e fare un sacco di cose. Grazie! 

 

 

 

 

 

AEROPORTO MILITARE DI ISTRANA (TV) 



Dopo tanta attesa, siamo riusciti finalmente ad andare all’aeroporto militare di Istrana; eravamo 
tutti emozionatissimi perché nessuno di noi era mai stato. Siamo stati accolti da Antonio, ex 
dipendente che c’ha fatto da guida per l’intera giornata. 
Abbiamo iniziato la giornata facendo un giro intorno alla base per vedere quanto è estesa; pensate 
che si estende per 3,5km. I militari sono divisi in “squadre” e hanno mansioni diverse… abbiamo 
avuto modo di vedere e salire su alcuni aerei tra cui l’AMX! Ci siamo immedesimati per un giorno 
come dei veri e propri piloti, abbiamo mangiato nella sala da pranzo con tutti i dipendenti che 
sono circa 1500.  Dopo pranzo, siamo andati a visitare il loro museo dove ci hanno mostrato dei 
video, a partire da quello sul significato dello stemma, e fatto vedere tutte le divise che 
indossavano una volta. Abbiamo concluso la giornata salutando e ringraziando tutti i militari e tutti 
coloro che c’hanno permesso di visitare l’aeroporto. 
 

 

 

 

 

 

Vi ricordiamo di seguirci tutti su Facebook e 

Instagram nella nostra pagina: 

“la Rete cooperativa” 

 



 

SOGGIORNO A FIERA DI PRIMIERO 

Un gruppo del centro diurno lunedì 26 giugno è partito per un 
soggiorno a Fiera di Primiero. 

Sono stati giorni di riposo e divertimento a partire dal giro in 
centro con acquisti di souvenir, alla visita di villa Welsperg e il 
suo laghetto.  

 

 

Non dimentichiamo una gustosa cena in malga. Il 
terzo giorno siamo andati a visitare una bellissima 
azienda agricola con un panorama splendido dove 
abbiamo conosciuto tante realtà di montagna e 
abbiamo potuto gustate un’ottima tisana 
preparata dalla Sig.ra Maria con le erbe 

aromatiche raccolte direttamente dai suoi orti. L’ultimo 
giorno, il 29 giugno,  abbiamo fatto tappa alla birreria 
Pedavena a Feltre per il pranzo. 

 

 

 

Maria Teresa verbalizza che ha adorato fare le passeggiate, Gabriele e Renato si 
dicono molto soddisfatti del cibo mangiato , Walter si è divertito a vedere i pesci nel 
laghetto; é  stata un’ esperienza bellissima sia per i ragazzi che per il personale 
presente in soggiorno. 

 

 

 

 

 


